
Un nouveau supermarché sur la zone de l'Europe 

 

Depuis mercredi, un nouveau supermarché 

est ouvert sur la zone de l'Europe, à l'entrée 

de la commune. Une enseigne qui a été 

inaugurée avec tambours et trompettes mardi 

soir, en présence des élus locaux.  

2005-2009. Quatre années pour que le projet 

se concrétise. « Ce ne fut pas un long fleuve 

tranquille pour la communauté de communes, qui compétente en matière de 

développement économique, avait pris la décision de réaliser la zone de l'Europe », a 

rappelé Dominique Bailly, maire et président de la Communauté de communes Coeur 

de Pévèle (CCCP). Et d'évoquer l'annulation des crédits européens (un million d'euros) 

dont devait initialement bénéficier la CCCP pour l'extension de la zone de la Carrière 

dorée. 

Pour que le projet aboutisse et que l'équilibre financier soit maintenu, la communauté 

de communes a alors fait le choix d'intégrer une zone commerciale.  

Mais, là encore, les choses se sont compliquées, dès lors qu'il a fallu choisir l'enseigne 

qui s'installerait sur cette zone, proche du centre-ville.  

Malgré le parcours du combattant pour obtenir le feu vert des instances compétentes, 

notamment de la CDEC (Commission départementale d'équipement commercial), le 

jeu en valait la chandelle, ainsi que l'a rappelé mardi soir, Dominique Bailly : « Avec 

le magasin Simply Market, c'est une trentaine d'emplois à temps plein qui sont créés, 

(N.D.L.R. : plus d'une centaine de CV avaient été déposés en mairie d'Orchies) dont 

une grande majorité a bénéficié à des demandeurs d'emplois de notre territoire (lire ci-

dessous). » Les nouveaux embauchés, vêtus aux couleurs de l'enseigne, étaient 

d'ailleurs tous présents pour l'inauguration du magasin, une moyenne surface 

construite sur 2 000 m² et assortie d'une galerie marchande de 1 000 m². Dans cette 

galerie sont attendues sept cellules commerciales (coiffure, fleuriste, pressing, produits 

du terroir...). Grâce à l'attractivité du lieu, les élus espèrent susciter de nouvelles 

installations, à proximité, ce qui pourrait être une autre bonne nouvelle pour les 

demandeurs d'emploi du secteur. «  En tout, il faut le rappeler, ce sont des centaines 

d'emplois qui sont attendus », a insisté Dominique Bailly.  

Au-delà de son aspect économique, l'implantation de ce supermarché renforce 

également, de l'avis du président de la CCCP, la « place de notre territoire au sein du 

Douaisis, et plus largement au sein de la future Eurorégion. » 
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